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コミュニティ・スクール通信 
                         東連携型小中一貫校  

                                              学校運営協議会      

(東クローバー)  

 

第４回学校運営協議会を開催しました！  
地域の皆様には、日頃より東連携型小中一貫校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

１２月４日（月）～８日（金）に東中校区４校で行った「地域でふれあうあいさつ運動」においては、区長

会、民児協、青少推、更生保護女性会、ＰＴＡ、学校職員の皆様にご参加いただ

き、たいへんお世話になりました。「おはようございます！」の元気なあいさつ

で、子どもも大人も笑顔で交流し、冬の寒さを忘れる心あたたまる時間となりま

した。                                                         

さて、第４回学校運営協議会を１０月３１日(火)、藤岡第一小学校にて開催し

ました。今回は、主に次の内容について話し合いましたのでお知らせします。  

                        地域でふれあうあいさつ運動の様子 

 

（１）学校評価について（評価部） 

児童生徒（小４～中３）、保護者、教職員を対象とした学校評価アンケートの質問項目について話し合いま

した。学校評価の結果については、２月にお知らせします。 

（２）いじめ問題解決に向けた教育懇談会について（１１月２９日実施）                              

今年度は、東連携型小中一貫校の各校ＰＴＡとの共催で行い、多くの保護者の皆様、地域の各関係団体の

皆様、学校職員の皆様に参加いただきました。東中生徒会本部役員による「いじめ問題解決に向けた子ども

の取組」についての発表のあと、いじめのない地域づくりを目指して話し合い、「いじめ撲滅アクショントッ

プ３」を決定しました。話し合われた内容につきましては、次号でお知らせします。 

                   

                                             

 本協議会の終了後に、学校運営協議会の委員と藤岡第一小学校の先生と

の意見交換を行いました。今回は９名の先生にご参加いただきました。 

多くの児童が読書に親しんでいること、子どもの成長に向けて学校と保

護者が連携して対応していくことの重要性など、子どもたちのよさや先生

たちが日頃感じていることを直に聞くことができました。                                              

次回は、第５回学校運営協議会（１月２４日）の後に、美九里東小学校      意見交換の様子 

の先生との意見交換を行う予定です。今後もこうした意見交換を通して、先生たちが必要とする支援について

情報を得ながら、学校ボランティアの充実を図るなど、地域と家庭と学校が一体となって子どもを育てるより

よい学校づくりを進めて参ります。 

 

   

１１月１６日(木)、藤岡第一小学校に東中校区４校の児童会・生徒会役員

が集まり、「ＳＮＳの上手な使い方を考えよう」をテーマに話し合う「東人権

サミット」が開催され、学校運営協議会委員が参観しました。東中生が話合

いをリードし、どのグループでも児童生徒が積極的に話し合い、とてもよい

「つながり」が感じられました。 

                                     東人権サミットの様子                                    

今回の熟議内容 

藤岡第一小学校の先生との意見交換 

東人権サミットの参観 


